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В фокусе внимания Конкурс
КАК МОЖНО БОЛЬШЕ ДЕТАЛЕЙ

Расширение ассортиментной линейки является основ-
ной целью любого товаропроизводителя. А солидного
промышленного предприятия с многолетней работой
на внешнем и внутреннем рынках - тем более. В планах
руководства АО "БРТ" - освоить к началу 2025 года не-
сколько видов резинотехнических шлангов по заказу Ав-
тоВАЗа. Шланг патрубка отводящий, шланг вытяжной
вентиляции картера, шланг вентиляции картера - на
модель внедорожника "NIVA Travel". А шланг вытяжной
вентилятора картера - на новый легковой автомобиль
"LADA Iskra".  Это долгоиграющий проект. Поставки авто-
компонентов рассчитаны на длительный период, они
продлятся до конца 2026 года.

САЛЬНИК ВСЕГДА ВОСТРЕБОВАН
До конца 2024 года на действующем производстве пред-

приятия "Балаковорезинотехника" предстоит освоить два
вида сальника: распредвала  и привода КПП на автомоби-
ли LADA Largus, Renault Logan, Renault Sandero, Renault
Megan, Renault Daster. Такой заказ поступил от руководства
ООО "Автоформ". Торговый дом является официальным
дистрибьютором АО "БРТ". Сальникобеспечивает герметич-
ность подвижных соединений в узлах автомобиля. Этой ре-
зинотехнической прокладкой укомплектовываются двигате-
ли, оснащенные ремнём ГРМ. Детали пользуются повышен-
ным спросом у крупных СТО и дилеров, работающих на вто-
ричном рынке.

СПОРТ - ЭТО ДВИЖЕНИЕ
23 июня спортсмены АО "БРТ" приняли участие в тре-

тьем этапе областных соревнований по лыжероллерам.
Старты проходили в г. Пугачёве, для их организации со-
трудники ГИБДД перекрыли движение транспорта на
одной из центральных улиц. Прохладная погода способ-
ствовала комфортному бегу участников. Лыжники Бала-
коворезинотехники как всегда показали хорошие ре-
зультаты. Механик цеха № 101 Владимир Стешенко и ве-
теран производства Юрий Тереханов заняли третье
место среди спортсменов своей возрастной категории.
Слесарь цеха № 110 Сергей Пурыгин - пятое место в сво-
ей возрастной группе.

С ДНЁМ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ!
8 июля в России ежегодно отмечается День семьи, люб-

ви и верности. По канонам русской православной церкви,
покровителями семьи и брака принято считать благовер-
ных Петра и Февронию - князя и простолюдинку, которые
до конца своих дней берегли своё чувство и доказали дво-
рянскому обществу право на семейное счастье. Кстати, в
Балаково есть памятник этим святым. Он находится в
сквере первого микрорайона, на берегу судоходного кана-
ла. Символом праздника выбрана ромашка - цветок, ко-
торый символизирует чистоту и мечты о большой любви и
верности. Молодежный Совет АО "БРТ" поздравляет ра-
ботников предприятия с прекрасным праздником, жела-
ет крепости семейных уз и предлагает принять участие в
конкурсе по разгадыванию кроссворда, посвященного
этой теме, который размещён на последней странице кор-
поративного издания.

Этот год объявлен Президентов РФ Годом семьи. Теме
семейных ценностей и  посвящен новый проект обществен-
ной организации Балаковорезинотехники. Принять учас-
тие в нём могут дети и внуки членов профсоюза. Возраст
участников - от 5 до 15 лет. Творческие работы должны со-
ответствовать тематике конкурса. Формат рисунков - лист
А4. Работы могут быть выполнены в любой технике рисова-
ния (тушью, акварелью, маслом, простым и цветными ка-
рандашами).

К творческой работе прилагается сопроводительный лист,
отражающий название рисунка, имя и фамилию участника,
его возраст, а также имя, отчество и фамилию одного из ро-
дителей, его контактный телефон. Согласно условиям кон-
курса, один участник может предоставить не более одной
работы. Рисунки можно направлять как в электронном
варианте (отсканированные работы в формате JPEG раз-
мером до 3 МВ), так и на бумажном носителе. Электронные
работы отсылать на почту профкома: profkombrt@yandex.ru.
Рисунки на бумаге можно принести в профком (18 корпус,
1 этаж, первый подъезд от проходной "КАМАЗ").

А теперь внимание! Не принимаются работы, выполнен-
ные в виде коллажей и аппликаций, а также с применени-
ем графических дизайнерских программ.

Рисунки принимаются до 5 июля 2024 года. Победителей
конкурса ждут призы. Более детальную информацию мож-
но получить по телефону: 49-65-41.

ПУСТЬ РИСУЮТ ДЕТИ
Профком АО "БРТ" объявляет старт нового конкур-

са "Моя семья" для юных художников - детей работни-
ков предприятия.

Корпоративная политика
ПО ПРОГРАММЕ ВЫХОДНОГО ДНЯ

Профком АО "БРТ" предлагает работникам предпри-
ятия отправиться в субботу, 6 июля, в туристичес-
кую поездку в соседний Хвалынск.

В программе тура - экскурсия по экологической тропе "Пеще-
ра монаха". Дорога к бывшему мужскому старообрядческому
скиту - меловой пещере, где в начале 20 века жили монахи-от-
шельники, проходит по смешанному кленово-липовому лесу.
Келья находится на склоне ущелья Черемшан. Тропа к ней обо-
рудована смотровой площадкой, с которой открывается краси-
вый вид на меловые горы, Волгу, яблоневые сады и город Хва-
лынск.

Программой также предусмотрено двухчасовое посещение
комплекса "Хвалынские термы" - открытого термального бас-
сейна с чистейшей родниковой водой и системой бактерицид-
ной очистки на основе ионов серебра и меди. Водная аквато-
рия площадью 300 квадратных метров находится у подножия
зелёных холмов, покрытых реликтовым лесом. Посещение
водного комплекса "Хвалынские термы", где к услугам отдыха-
ющих есть финская сауна и турецкий хамам, поможет рассла-
биться и восстановить физические и моральные силы. Сто-
имость тура (со скидкой для членов профсоюза) для взросло-
го - 1100 рублей, для детей заводчан (до 10 лет включительно)
- 800 рублей.

Не забудьте захватить с собой в поездку фотокамеру, чтобы
сфотографировать себя и своих близких на фоне красивых пей-
зажей, и бутилированную воду - ходить придётся много. А вот
бутерброды брать совсем не обязательно. Обед в кафе вклю-
чен в стоимость однодневной туристической путёвки. Отправ-
ление из Балаково - в 9.00. Назад - в 16.30. Хорошего отдыха!
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Молодо - не зелено
ВСЁ ВПЕРЕДИ!- Алёна, примите поздрав-

ление с заслуженной награ-
дой. Как настроение, хоро-
шее?

- Спасибо большое! Мне и
приятно, и немного грустно.
Как-то неудобно перед ребя-
тами из заводского Молодёж-
ного совета. Начинали рабо-
тать вместе, а наградили
меня одну.

- У ваших единомышлен-
ников из Молодёжного со-
вета всё ещё впереди, по-
верьте. Скажите, как дома
отреагировали на вруче-
ние грамоты?

- Очень даже положитель-
но! Все были рады. Особенно
муж Дмитрий мной очень
гордится. Он всегда радуется
моим успехам, а я - его. Недав-
но Дима принимал участие во
Всероссийском отраслевом
чемпионате профессиональ-
ного мастерства Госкорпора-
ции "Росатом" AtomSkills-
2024, где занял II место в сво-
ей компетенции "Промыш-
ленная автоматика". Наши
достижения послужили пово-
дом для приглашения род-
ственников и друзей на не-
большой пикник за город.

- Интересно, где вы позна-
комились?

- На работе. После экскурсии
в Информационный центр
БАЭС, а это было еще в
школьные годы, я загорелась
идеей обязательно устроить-
ся на данное предприятие,
настолько впечатлил меня
рассказ экскурсовода. Энер-
гетическая отрасль и все, что
с ней связано, вызвали восхи-
щение. Мечтать не вредно,
особенно в детстве. После
того как получила рабочую
профессию электромонтаж-
ника, устроилась в подряд-
ную организацию атомной
станции. Здесь и встретила
своего будущего мужа.

- Это же мужская профес-
сия.

-  Как раз нет. В специализи-
рованных организациях рабо-
та электромонтажника раз-
деляется по профилю. Про-
фессия, конечно, нелегкая.
Но сверлить, таскать тяжести
никто не заставлял. Это дела-
ла мужская бригада. А у нас
была женская, кропотливая
работа - подключение, "про-
звон" проводов, монтаж сис-
тем безопасности. И мне, и
мужу приходилось много ез-
дить в служебные команди-
ровки. Когда организация зак-
рылась, попробовала найти
другую работу, которая не свя-
зана с частыми разъездами.
Потому что были моменты,
когда мы разъезжались в
разные стороны, и не виде-
лись по несколько месяцев.

- Сколько лет Вы работа-
ете на Балаковорезино-
технике?

- С марта 2020 года. Когда
занималась поиском новой
работы, мне подсказали, что
на БРТ, в отделе организации
труда и мотивации, есть ва-
кансия. Но в кадровой службе
меня не пропускали на эту
должность из-за отсутствия

В жизни Алёны Олокиной, инженера по организации и
нормированию труда АО "БРТ", произошло важное со-
бытие. В преддверии Дня молодёжи ей была объявлена
Благодарность главы Балаковского муниципального
района. Торжественная церемония награждения луч-
ших представителей молодёжного движения города
проходила в старинной усадьбе имени Паисия Мальце-
ва. Сегодня Алёна Алексеевна даёт интервью корпо-
ративному изданию.

соответствующего
образования. Мне
предложили за-
нять рабочую
"строчку". Попав на
территорию заво-
да, я всё-таки отва-
жилась пойти к
нормировщикам.
Меня хорошо при-
няли. Начальник
О О Ти М Л а р и с а
Геннадьевна Но-
вакова, её замести-
тель Ирина Нико-
лаевна Гурина,
Алексей Александ-
рович Шубин пого-
ворили со мной. И
решили взять.
Было у меня до-
полнительное об-
разование - "смет-
ное дело".

- Помните, о чём Вас спра-
шивали на собеседовании?

- Ни о чём особо меня и не
спрашивали, больше расска-
зывали о том, что придётся
делать по работе. По сути,
профессии инженера по
организации и нормирова-
нию труда нигде не обучают.
Разве что специализирован-
ные курсы какие-то есть. Ос-
ваивала программу "1С - бух-
галтерия" в ходе работы.

Мы с мужем завели копилку,
через год открыли её, и поня-
ли, что если я поступлю в вуз,
то накопленных денег вполне
хватит на первый год обуче-
ния. Так что высшее образо-
вание я получила, окончив
РАНХиГС по специальности
"Документоведение и архиво-
ведение". Кстати, на работе
меня легко отпускали на сес-
сии, а завод оплачивал все
мои ученические отпуска.

- Коллеги, наверное, пер-
вое время опекали, поддер-
живали...

- Очень даже! На нашем
предприятии такое в порядке
вещей. Главным моим на-
ставником стала опытный
специалист в области норми-
рования труда Ольга Анато-
льевна Черняева, которая
всему меня научила. Да и сей-
час продолжает учить. Кол-
лектив ООТиМ дружный, спло-
чённый. К любому специали-
сту можно обратиться за со-
ветом, и каждый поможет,
подскажет. Хороший коллек-
тив - это самая большая цен-
ность на работе. Первое вре-
мя всё, что касается моей
должностной функции,я под-
робно записывала в блокнот.
Сейчас открываю его, и мне
смешно читать эти записи.
Теперь-то всё кажется про-

стым и понятным. Самым
сложным было нормирова-
ние. В одном технологичес-
ком процессе - масса тонко-
стей и нюансов, которые надо
знать. А производственных
процессов много. На данный
момент чувствую себя намно-
го увереннее в профессии -
появилась база знаний. А
если что-то подзабыла, читаю
свои записи.

- Какой Вы системный че-
ловек, Алёна!

- Не то что бы системный
человек. Я и задумчивой бы-
ваю … вполне себе. Просто
по-другому нельзя. Могу что-
то забыть. Но у меня всё запи-
сано. Какие-то нормы, кото-
рые снимала раньше. Быва-
ет, что снимаем нормы на
пробную деталь, а её решают
серийно выпускать через год
или два. Как можно держать в
голове все расчёты, обо всём
помнить?! Достаю блокнот,
начинаю листать его, нахожу
нужную информацию и "зари-
совки" изделия.

- Вы не пожалели о том,
что пришли работать на
завод?

- Нисколько! Иногда думаю:
вот если бы испугалась тогда,
не пошла бы на собеседова-
ние в ООТиМ, не устроилась
на предприятие, где бы сей-
час была?

- Что для Вас значит за-
вод?

-  Это и замечательный кол-
лектив, и стабильная работа,
и новые друзья по обществен-
ной работе. Хочется, чтобы
состав Молодёжного совета
стал шире, хочется большего
"движа" на заводе. Новые
люди - это всегда новые идеи,
новые проекты и эксперимен-
ты. Нас поддерживает, вдох-

новляет, заряжает энергией и
оптимизмом председатель
заводской первичной проф-
союзной организации Татья-
на Александровна Чубрико-
ва.

- На счету Молодежного
совета много реализован-
ных проектов - спортив-
ных, интеллектуальных,
волонтёрских, экологичес-
ких. Вам какое из этих на-
правлений ближе?

- Мне нравится всё, что мы
делаем. Больше всего запом-
нилась работа в авторской
студии звукозаписи, когда со-
здавали поздравительный
новогодний клип для работ-
ников завода. Никто из нас не
пел, не держал в руках микро-
фона, не работал со студий-
ным оборудованием. Каж-
дый из нас сильно волновал-
ся. Но хочу заметить, что петь
хором не так и страшно. Во
время съемки второго клипа
мы чувствовали себя уже на-
много увереннее.

- Вы общаетесь вне рабо-
ты?

- Это не всегда получается,
так как у многих есть семьи,
дети, бытовые хлопоты. Вот
Олечка Керемова недавно
родила вторую дочку - скоро
будем её поздравлять. Мо-
жем, конечно, позвонить друг
другу, поинтересоваться де-
лами. С Анастасией Патрике-
евой познакомились на рабо-
те, она является моей колле-
гой, почти одновременно при-
шли в Молодёжный совет,
подружились. В День России
вдвоём ездили в Вольск. По-
сетили городской парк отды-
ха - послушали оркестр во вре-
мя выступления патриотичес-
кого концерта, прогулялись
по центральной пешеходной
улице. Посмотрели на то, как
благоустраивают набереж-
ную. Полюбовались красотой-
большого по протяженности
ручья Малыковский. Интерес-
но провели время. Ещё мы
вместе ходим на тренировки
по фитнесу.

- Обозначьте, пожалуй-
ста, круг личных интере-
сов.

- В прошлом году купили с
мужем в дачном кооперативе
"Пески" два соседних земель-
ных участка с плодово-ягодны-
ми насаждениями, объеди-
нили их, теперь обустраиваем.
Копили сбережения весь год,
откладывали деньги на строй-
материалы. Дима по профес-
сии инженер, поэтому сам всё
распланировал, расчертил,
составил смету затрат. Обшил
кирпичный дом деревом,
пристроил к нему просторную
веранду, верхний этаж. Я помо-
гаю ему заниматься отделкой
помещений. Пока мы здесь не
остаемся ночевать, но скоро
можно будет это делать. Про-
ект дачного участка предус-
матривает наличие бани, кото-
рую муж собирается постро-
ить сам, а также зоны отдыха
с установкой небольшой бе-
седки, каркасного бассейна,
качелей и мангала. Так что дел
у нас ещё много.
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ЗА ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ И АКТИВНОСТЬ
Награды

- Наверное, приходится во
многом себе отказы-
вать…

- Знакомые постоянно гово-
рят: "Тебе нужно обязатель-
но отдохнуть на Черноморс-
ком побережье". Никогда не
была на море. И не очень
хочу, если честно. Рядом с
нашей дачей - Волга, лесной
массив, два небольших озе-
ра. Песчаный пляж, тихая
гладь воды - загорай, купай-
ся. В лесу - ягоды и грибы, мы
уже выходили на тихую охоту.
Однажды во время прогулки
вдоль озера заметили пла-
вающих белых лебедей. Тихо.
Красиво. Во время отпуска
стараемся не засиживаться
дома. Каждый год ездим в
гости к родственникам мужа
в Татарстан. Там у него живёт
бабушка. Возраст у неё со-
лидный, поэтому решили:
пока она жива, будем её на-
вещать. Нам нравится путе-
шествовать на личном авто-
мобиле, менять локации.
Красивая природа, горы -
едем и любуемся на мелька-
ющие за окном пейзажи. К
своему стыду, ни разу не езди-
ла в Хвалынск. Уговариваю
мужа выбрать время для по-
ездки в Национальный парк,
хочу побродить по лесу, под-
няться на вершину меловой
горы.

- А увлечение у вас есть?
- Когда выдаётся свободное

время, рисую акварелью
картины по номерам. Одна
из последних работ - "Звёзд-
ная ночь" получилась очень
красиво. Иногда ко мне при-
соединяется муж, тогда мы
рисуем вместе, каждый со
своей стороны. У нас есть
домашний питомец -такса,
которой приходится уделять
достаточно много времени,
ведь с ней надо гулять два
раза в день минимум по пол-
тора часа. По воскресеньям
у Дмитрия проходят репети-
ции в музыкальной группе,
которая создана при органи-
зации "Атомэнергоремонт",
где он работает. Супруг игра-
ет на нескольких музыкаль-
ных инструментах - простой и
электрогитаре, укулеле - че-
тырехструнной маленькой
гитарке, а ещё на губной гар-
мошке. Недавно довольно
быстро освоил подаренный
мной синтезатор.

- Вы считаете себя счас-
тливым человеком?

-  Да, я очень даже счастли-
ва. У меня есть семья, люби-
мая работа, замечательные
коллеги и друзья, собствен-
ная квартира, машина. Быт
налажен, жизнь идёт своим
чередом.

- О чём-то ещё мечтае-
те?

- Глобальных планов не
строю, каких-то особых целей
перед собой не ставлю. Раз-
ве что о расширении семьи
задумываюсь. Детей пока
нет, но, думаю, малыши у нас
обязательно появятся. Всё
впереди!

Записала
Татьяна Олейникова

Заведующий отделом
правовой работы и охраны
труда Федерации профсо-
юзных организаций Сара-
товской области Сергей
Валерьевич Бека вручил
Благодарность Губернато-
ра Саратовской области
Ирине Алексеевне Сучили-
ной - начальнику участка
экспериментальных раз-
работок Акционерного об-
щества "Балаковорезино-
техника",  профгрупоргу
цеха № 303. Этой награды
Ирина Алексеевна была
удостоена за большой
личный вклад, внесенный
в развитие химической
промышленности, много-
летний добросовестный
труд, и в связи с юбилейной
датой.

Затем к микрофону выш-
ла заведующая отделом
организационной, кадро-

Отчётно-выборная  профсоюзная конференция, состоявшаяся в июне в АО "БРТ",
послужила отличным поводом для вручения заслуженных наград работникам пред-
приятия - членам Росхимпрофсоюза и социальным партнерам.
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готовки кад-
ров АО
"БРТ", отме-
тив их актив-
ное взаимо-
действие с
п р о ф с о ю -
зом по раз-
витию соци-
а л ь н о г о
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го комитета
цеха № 110.

Председатель Саратовс-
кого областного комитета
Росхимпрофсоюза Надеж-
да Павловна Селиванова
заявила, что с радостью
примет участие в  такой
приятной миссии и пригла-
сила для награждения
знаком отличия Профсою-
за "Знак почёта" III степени
Ингу Викторовну Бобряшо-
ву - старшего мастера цеха
№ 040, председателя цехо-
вой профсоюзной органи-
зации, и Надежду Вален-
тиновну Москвину - началь-
ника Центра "Милосердие"
АО "БРТ".

На этом приятные момен-
ты не закончились. За вза-
имодействие с Профсою-
зом по развитию социаль-
ного партнерства Почетной
грамотой  Саратовской об-
ластной организации Рос-

химпрофсоюза отмечены
активисты профсоюзного
движения: Павел  Влади-
мирович Хорошилов - на-
чальник ОКС; Елена Алек-
сандровна Гончарова - на-
чальник участка спецодеж-
ды, председатель цехового
комитета цеха № 055. Ана-
логичной наградой награ-
дили Юлию Валерьевну
Икерт - диспетчера цеха №
053, председателя цехово-
го комитета; Оксану Нико-
лаевну Казачкову - началь-
ника лаборатории отдела
технического контроля,
председателя цехового ко-
митета цеха № 067; Елену
Александровну Большако-
ву - инженера-технолога
цеха № 113, председателя
цехового комитета; Ирину
Николаевну Багаеву - мас-
тера цеха  № 203, председа-
теля цехового комитета.



Учредитель и издатель - АО "Балаковорезинотехника".
Адрес редакции: 413856 г. Балаково-16, Саратовской обл.,
АО "БРТ", центральная проходная. Телефоны: 49-67-02,
49-61-56. E-Mail: progress@balrt.ru

Объем 1 п.л., тираж 500 экз. Подписано в печать в 14.30
Газета выходит 1 раз в неделю. Распространяется бесплатно.

Гл. редактор
Т.Г. Олейникова

Отпечатано в типографии
АО "БРТ". Адрес типографии:
г. Балаково-16, Саратовской обл.,
АО "БРТ", центральная проходная.

СКАНВОРД  К  ДНЮ  СЕМЬИ,  ЛЮБВИ  И  ВЕРНОСТИ
ОТ МОЛОДЁЖНОГО СОВЕТА АО "БРТ"

Этот тёплый праздник - День семьи, любви и верности - ежегодно празднуется 8 июля, и замечательным по-
водом будет собраться в кругу семьи за решением сканворда. Первым участникам, кто правильно отгадает
и заполнит весь сканворд, а также отгадает ключевое слово - приятные подарочки от Профкома! С праздни-
ком Вас, радости в каждом дне, любви, уюта!


